



**HARI PERTAMA PPDB DISERBU 1.248 PENDAFTAR**

## Casis Luar Kota Dominasi Persaingan SMP Negeri

**YOGYA (KR)** - Hari pertama verifikasi PPDB Kota Yoga tahun pelajaran 2017-2018 jenjang SMP negeri langsung diserbu 1.248 calon siswa (casis). Pelajar dari luar daerah pun mendominasi persaingan untuk bisa meraih kursi dengan total kuota yang diperebutkan sebanyak 346 kursi.

Total kuota kursi jalur reguler di SMP negeri Kota Yoga tahun ini mencapai 2.639 kursi. Jika dipetakan, hampir separuh dari kuota sudah melakukan verifikasi pendaftaran di hari pertama. Masih ada waktu dua hari atau hingga Rabu (12/7). Pendaftar maupun orangtua harus bisa mencermati betul skala nilai agar bisa diterima di sekolah yang diinginkan," urai Ketua PPDB Kota Yoga 2017, Samiyo, Senin (10/7).

Sedangkan dari total 1.248 casis yang sudah melakukan verifikasi, terdiri dari 947 casis dalam kota dan 301 casis luar kota. Samiyo mengungkapkan, mulai tahun ini kuota bagi siswa dalam kota bertambah 10 persen menjadi 90 persen. Dengan begitu, kesempatan putra daerah bisa bersekolah di SMP negeri Kota Yoga jauh lebih besar.

Sedangkan bagi casis luar daerah, dengan kuota 346 kursi, pola persaingan dipastikan lebih ketat. Apalagi sudah ada 301 casis yang melakukan verifikasi di hari pertama kemarin. Dengan begitu, pada verifikasi hari ini

dan besok terjadi persaingan nilai.

"Tolok ukur penentuan kursi di SMP kan berdasarkan nilai ujian SD. Posisi sementara yang sudah diterima belum sepenuhnya aman ketika ada pendaftar dengan nilai lebih tinggi yang melakukan verifikasi," paparnya.

Oleh karena itu, pencermatan nilai hasil ujian SD harus bisa diperhatikan dengan baik. Apalagi hampir semua pendaftar dari luar kota memiliki nilai di atas rerata daerah. Dengan begitu, nilai tinggi belum menjadi ukuran diterima jika masih di urutan buncit sesuai dengan kuota luar daerah. "Masing-masing SMP negeri di Kota Yoga memiliki kuota yang berbeda bagi siswa luar daerah. Paling banyak di SMPN 15 dengan kuota 34 kursi," ungkap Samiyo.

Berdasarkan pantauan *KR*, hari pertama PPDB SMP di Kota Yoga berlangsung tertib dan lancar. Sejumlah pendaftar dengan nilai tinggi lebih memilih untuk memasukkan berkas

pendaftaran lebih awal. Mereka berharap dengan melakukan pendaftaran pada hari pertama, bisa segera mendapatkan kepastian apakah nilainya bisa masuk atau terlempar di sekolah lain.

Seperti yang terjadi di SMPN 5 Yoga. Sejak pukul 07.00 para pendaftar sudah mulai antri untuk mengambil formulir, namun sesuai dengan ketentuan pelayanan baru dibuka pukul

08.00. Setelah mendapatkan formulir, mereka langsung mengembalikannya bersama berkas yang dibutuhkan.

Kondisi ini berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya di mana pada hari pertama PPDB, orangtua maupun casis lebih memilih untuk mencari informasi terlebih dahulu. Dalam PPDB kali ini, pendaftar dengan nilai tinggi lebih memilih untuk langsung mema-

mumkannya melalui pengeras suara.

Sedangkan di SMPN 15 Yoga, kemarin belum ada lonjakan pengambilan formulir pendaftaran. "Sampai pukul 11.30, jumlah pendaftar jalur reguler baru 57 orang, padahal kuotanya mencapai 206 kursi dari total 340 kursi. Sisanya 134 kursi untuk jalur KMS," jelas Sekretaris PPDB SMP 15 Yoga, Rimawati SPd.

Menurut Rimawati, hari pertama PPDB ini masih banyak para orangtua dan casis yang melihat secara online untuk mencermati nilai-nilai yang sudah masuk. Salah seorang casis, Nastuti, menyatakan baru memasukkan berkas ke SMP 15 Yoga.

"Saya punya tiga pilihan yakni SMP 15, SMP 3 dan SMP 4. Nilai saya 23,25," tuturnya.

(Dhi Ria/R-8)-m

**Tindak Lanjut**

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005